

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



La fiesta del fentanilo

Un día trascendió que Anthony Blinken, secretario de Estado de EU, habló por teléfono con el canciller mexicano Marcelo Ebrard para abordar, se dijo, el tema del fentanilo, el asesino serial que ha perpetrado una matanza en el vecino país.

El fentanilo es la principal causa de muerte entre adultos de 18 a 48 años en territorio norteameri-

Al otro día la DEA destituyó al jefe de su destacamento en México, Nicolás Palmeri, quien entre otros comportamientos inexplicables, tomó vacaciones junto a abogados de narcos.

En lugar de detener el tráfico de fentanilo y otras drogas, Palmeri estaba concentrado en cuerpo y

alma en la fiesta, incluido el festejo de su propio cumpleaños que pagó con dinero de la DEA. De no creerse.

Mientras tanto, en fentanilo siguió matando.

Ideas antimexicanas

Se cumple el presagio más negativo sobre la campaña del Partido Republicano para las elecciones del 2024: se basa en ideas antimexicanas.

La semana pasada fue Mike Pompeo y este fin de semana tocó el turno a Donald Trump que es un maestro del abuso a los vecinos del sur. Trump volvió a la carga.

El daño que hizo quedó para la historia. Lo malo es que buscan votos diciendo que lo volverán a hacer y que en el futuro los ataques a México serán más directos, incluyendo la acción directa en territorio mexicano con el argumento de capturar narcos terroristas.

El canciller Marcelo Ebrard tiene la encomienda de parar los golpes y si puede regresarlos tanto mejor. El canciller se juega en este lance su futuro político.

El Punto de Partida de Cuauhtémoc

Lo que busca el grupo de personajes agrupados en la iniciativa Punto de Partida, es construir un programa de gobierno que permita al país retomar la senda de la reconciliación, la seguridad y el progreso.

Destaca entre los convocantes a esta iniciativa Cuauhtémoc Cárdenas, fundador de la Corriente Crítica del PRI y del PRD el partido que le dio a Andrés Manuel López Obrador sus primeras oportunidades importantes.

Se suman a Cárdenas figuras de la talla de los ex rectores de la UNAM José Narro y Francisco Barnés, así como Francisco Labastida y Diego Valadés.

El grupo tiene como lema la frase "Un solo México" con lo que buscan frenar la peligrosa polarización generada por la 4T

La campaña permanente

La divisa de Morena es la campaña permanente. Hay que reconocer su persistencia. No deja pasar ninguna oportunidad de promoción.

La plenaria de diputados en San Lázaro no será la excepción. El diseño de la agenda legislativa es el pretexto, lo importante será la pasarela de corcholatas. Se anuncia la presencia de los punteros en la carrera presidencial Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López, pero también acudirán Ebrard, Monreal y hasta Fernández Noroña.

Lo que se busca es que la nota sea la popularidad de cada uno, pero también la unidad del partido.

Caro que se correrán algunos riesgos como abucheos y jaloneos, pero lo importante es que la nota sean las corcholatas y la campaña permanente de Morena rumbo al 2024.

